
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 



Deliberazione del Consiglio Comunale n. 94 
 

 

OGGETTO:  “ Dibattito politico. Nuova compagine Assessoriale”. 

 

L'anno duemilaventuno (2021) il giorno diciassette (17) del mese di novembre (11) dalle ore 09,35 

in poi,  in Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su 

invito del Presidente del Consiglio Comunale del 11/11/2021 n. 44481  , notificato a norma di legge, 

il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il Presidente Avv. Patrick CIRRINCIONE. 

Partecipa il Vicesegretario, Dott.ssa Rosalia MAZZARA. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 20 Consiglieri su n. 24 assegnati e su n. 24 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore X  15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe X  16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio X  

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica X  20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria  X 

10 CAMPAGNA Marco  X   22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia X  23 VENTO Francesco  X 

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 



IL PRESIDENTE 

. 

Introduce il secondo punto posto all’O.d.G. “ Dibattito politico. Nuova compagine Assessoriale” e  

dichiara aperta la discussione. 

 

MARTIRE: interviene con grande difficoltà perché manca Sindaco e la compagine assessoriale. 

Esprime amarezza perché viviamo in un momento difficile per la Città: dimissione di un Assessore, 

nomina di un nuovo Assessore. Vengono meno i principi cardine che dovrebbero regolare i rapporti 

istituzionali. Per quanto ci riguarda (Obiettivo Città) crede che qualcuno debba dare delle risposte in 

merito alle tematiche più recenti. Sottolinea che mentre la Città era devastata dalle intemperie, il 

Comune di Castelvetrano adottava un atto per rivisitamento delle deleghe e nominava un nuovo 

Assessore. Noi non abbiamo avuto notizia di ciò ma c’è stata notificata la nota di dimissioni 

dell’Assessore Pellitteri. Noi abbiamo sempre criticato per la inadeguatezza l’Assessore Pellitteri, 

ma, rileva, nessuna risposta è stata data da parte dell’Amministrazione Comunale. Gli Assessori che 

si sono dimessi nel tempo hanno presentato note polemiche nei confronti dell’Amministrazione e/o 

del Sindaco. Mostra stupore per il silenzio dell’Amministrazione Comunale e la mancata nomina di 

un sostituto di Pellitteri. Nella nota di dimissioni, sottolinea, ci sono aspetti importanti ai quali dovrà 

essere data risposta. L’Amministrazione Comunale continua a nominare Assessori senza avere una 

maggioranza in Consiglio Comunale. Si tratta di tenere conto della responsabilità politica nei 

confronti dei cittadini che hanno dato un mandato ben preciso al Sindaco e all’Amministrazione tutta. 

La città inizia a protestare. Il Consiglio Comunale ha sentito la necessità di esternare la vicinanza alla 

Città, ma occorreva una risposta concreta da parte dell’Amministrazione. Ci si deve  rendere conto 

che si va in una direzione diversa e che in ogni caso occorre assumere la responsabilità politica 

conseguenziale. Sono stati cambiati sette Assessori su sette, continua, e una motivazione sicuramente 

ci sarà: dovrebbero essere applicati i principi deontologici della politica; 

 

Il Presidente dà il benvenuto al neo Assessore Graziella Zizzo. 

 

MILAZZO: esprime solidarietà e vicinanza a tutta la cittadinanza per l’evento calamitoso che ha 

colpito la Città e la popolazione tutta. Si sofferma sul 10 e 11 novembre: ancora una volta deve 

esprimere la propria amarezza per l’atteggiamento assunto dall’Amministrazione Comunale 

nonostante l’allarme dato dalla Protezione Civile; 

 

Il Presidente precisa che gli eventi non sono oggetto dell’odierno Consiglio Comunale. 

 

MILAZZO: chiede una convocazione di Consiglio Comunale urgente per parlare degli eventi 

calamitosi recenti. In ordine alla compagine assessoriale afferma che il via vai continuo di Assessori 

comporta un indebolimento dell’Amministrazione e conseguentemente di tutto il territorio. Noi, dice, 

abbiamo bisogno di una classe politica efficace ed efficiente, che abbia competenza. L’Assessore 

Pellitteri si dimette con una nota pesante come hanno fatto peraltro tanti Assessori che lo hanno 

preceduto. Esprime profonda amarezza per il silenzio costante dell’Amministrazione. La compagine 

Assessoriale è inesistente, assente. Gli Assessori hanno un compito ben preciso che è quello di 

monitorare il territorio , di essere sempre e comunque presenti. Esprime profondo sconforto e invita il 

Sindaco a chiarire  come intende proseguire questo mandato, sottolineando di aver dato sempre la 

propria disponibilità a sostenere qualunque iniziativa per fare andare avanti il territorio. Occorre 

avere risposte chiare e dirette, non si può andare avanti con questo andirivieni di Assessori, tenendo 

conto che alcuni hanno molteplici ed estesissime deleghe. Il Sindaco dovrà comportarsi come un 

pater familias. Chiede al Sindaco quando sarà possibile avere una compagine assessoriale forte. I 

Cittadini hanno bisogno di risposte; 

 

Esce Caldarera, presenti n. 19. 

 

 



SINDACO: ricorda che quello che è successo il 10 e 11 novembre è davvero disastroso ed è giusto 

che venga convocato un Consiglio Comunale dedicato a tali eventi. Nel presentare l’Assessore Zizzo 

professionista del territorio conosciuta per competenza e professionalità dichiara di essere convinto 

che farà un ottimo lavoro. Le dimissioni succedutesi, dice, non sono frutto di inciuci, accordi ecc.. 

(Precisa che Cappadonna, Barresi, Parrino si sono dimessi per motivi personali). Non è facile fare 

l’Assessore in quanto il contesto è difficilissimo, anche con riferimento al personale che spesse volte 

non ha le dovute competenze. Tutti gli Assessori avevano le competenze adatte, a qualcuno è 

mancato il carattere. Pellitteri dovrà assumersi le sue responsabilità per quanto dichiarato. E’ chiaro 

che queste continue dimissioni ricadano in primo luogo sul Sindaco e ricorda che molte 

professionalità del territorio per motivi diversi hanno risposto negativamente per un incarico 

assessoriale. Ringrazia l’Assessore Zizzo per la disponibilità data. Questo Sindaco, dice, oggi è alla 

ricerca delle migliori professionalità del territorio e la porta è sempre aperta. Il 25 agosto sono state 

invitate tutte le forze politiche ad un tavolo tecnico, ad esclusione di Obiettivo Città e la Consigliera 

Ditta. I Consiglieri PD non hanno partecipato. L’unica a dare un apporto è stata la Consigliera 

Milazzo. Questo susseguirsi di Assessori sicuramente non è stato piacevole; 

 

ASSESSORE ZIZZO: si presenta e si dice onorata dell’incarico e della fiducia accordata. Ricorda 

che ha una conoscenza del territorio dovuta al lavoro, alla carica rivestita nel FAI, alle esperienze 

negli ambiti scolastici. Illustrerà il programma in altra sede, ricorda che verrà celebrata la giornata 

dedicata alla violenza sulle donne; 

 

Entra Campagna, presenti n. 20. 

 

DI BELLA: augura buon lavoro al neo Assessore in un contesto difficile e in una città così difficile. 

Si chiede come mai il Sindaco non l’abbia contattata prima in considerazione della profonda 

conoscenza del territorio da parte della stessa. Ci troviamo di fronte all’ennesima dimissione di un 

Assessore, dice, e ciò prima dell’approvazione del rendiconto 2020 e del bilancio comunale 

2021/2023. Esprime preoccupazione per il contenuto della nota di dimissioni di Pellitteri che dichiara 

di avere stima dal punto di vista umano nei confronti del Sindaco ma tace in ordine al punto di vista 

politico. Concorda con il Sindaco in ordine alla mancanza di “carattere” da parte di qualcuno degli 

Assessori che si sono dimessi nel tempo. Oggi abbiamo solo il progetto politico del Sindaco, che 

nomina Assessori, senza sentire nessuno. Dichiara che gli Assessori non hanno fatto alcuno sforzo ed 

è sbagliato dare sempre la colpa agli altri, primi fra tutti i dipendenti. I Consiglieri PD non hanno 

partecipato al tavolo tecnico perché il PD ha una Direzione che in considerazione della mancanza di 

novità nei contenuti, ha dato direttive di non sedersi a tale tavolo; 

 

Esce il Presidente, presenti n. 19. 

 

Assume la Presidenza il Vicepresidente Maltese. 

 

STUPPIA: si richiama alla Conferenza per la richiesta di calamità naturale e si augura che la 

procedura vada avanti. Nessuno dei primi cinque Assessori della prima compagine assessoriale è più 

presente: è venuta meno la programmazione elettorale che avevano votato i cittadini. A settembre 

2019: entrano fra gli Assessori due personalità che avrebbero dovuto essere valore aggiunto: Donà e 

Foscari. Sappiamo com’è andata con la Donà e Foscari purtroppo nonostante l’impegno profuso non 

è riuscito a raggiungere gli agognati risultati in materia di sport. Dopo le eclatanti dimissioni di Oddo 

e Virzì, il Sindaco se ne esce con Assessori di alto profilo: Licari, ancora in carica, che allo stato 

attuale non ha dato nessun risultato concreto e Pellitteri a cui erano state date deleghe 

importantissime e che come dice il Sindaco, “sbatte la porta” in un momento in cui non è stato 

approvato né il  consuntivo, né il bilancio 2021/2023. Fa i complimenti all’Assessore Siculiana, 

all’Assessore Mistretta e al neo Assessore Zizzo, che costituiscono emblema della professionalità del 

territorio. Si augura che la Dott.ssa Zizzo possa dare il suo contributo alla Città e ricorda al Sindaco 

che la politica ha delle regole non scritte: solo se gli Assessori hanno delle solide basi in Consiglio 



Comunale potranno avere risultati concreti. Se ciò non avviene continueremo ad avere sempre i soliti 

problemi, con un uomo solo al comando. E’ necessario che venga allargata la maggioranza del 

Sindaco; 

 

CAMPAGNA:  dà il benvenuto al neo Assessore ; sottolinea di aver dato lui stesso l’input al 

Presidente per un dibattito politico , ritenuto oggi necessario. Ogni Assessore che si dimette fa delle 

considerazioni e dichiarazioni pungenti, nessuno va via solo con ringraziamenti. L’Assessore 

Pellitteri lo abbiamo mantenuto per un anno e non ha lasciato assolutamente nulla: un Assessore che 

era stato presentato come competente e professionale. Possiamo continuare così? Chiede al Sindaco. 

In questo momento particolare il Sindaco nomina un nuovo Assessore, senza cercare di sopperire alle 

problematiche derivanti dal vuoto assessoriale creatosi a seguito delle dimissioni di Pellitteri. Ricorda 

che i 5 Stelle sono una vera compagine politica non una lista civica quindi chi entra a far parte della 

Giunta non può essere considerato tecnico ma politico. Sottolinea come le politiche sociali sino ad 

oggi non hanno avuto più un Assessore dalle dimissioni di Parrino. Ricorda di attenzionare i Sevizi 

Sociali, al di là delle diatribe all’interno degli Uffici. Non si capisce quale sia il programma politico 

che intende portare avanti l’Amministrazione. Si sarebbe aspettato come prima nomina quella 

dell’Assessore al Bilancio. Il tempo delle aperture, per quanto riguarda il Pd, è ormai terminato. Il 

programma non è più dei 5 Stelle, ma è il programma del Sindaco. Resta in attesa delle grandi 

rivoluzioni prospettate. La Sinistra tutta fa e farà opposizione a questa Amministrazione; 

 

ABRIGNANI: esprime solidarietà e vicinanza a tutte le famiglie che sono state colpite dall’alluvione. 

Dà il benvenuto all’Assessore Zizzo e augura buon lavoro. Per quanto riguarda gli Assessori c’è 

molto da dire, sia per quelli che ancora ci sono che per quelli che sono andati via. C’erano tante 

aspettative ed esprime amarezza per le dimissioni dell’Assessore al Bilancio che ha lasciato in un 

momento così importante e delicato cioè prima dell’approvazione di atti fondamentali dell’Ente quali 

il consuntivo e il bilancio comunale. E’ contraria a questa politica fatta tramite social o nella stanza 

del Sindaco. Vorrebbe chiedere ai Consiglieri 5 Stelle se sono soddisfatti di questa politica e delle 

modalità con cui la stessa va avanti.  Esprime delusione e scontentezza per la politica del Sindaco, 

con scelte assessoriali che si sono rilevate nella maggior parte  dei casi, sbagliate. Occorre assunzione 

di responsabilità da parte degli Assessori. Chiede spiegazioni al Vicesindaco sulla dichiarazione dello 

stesso in ordine alla scelta che avrebbe fatto fra l’incarico di Assessore e la carica di Consigliere dal 

medesimo rivestite; 

 

Esce Di Bella, presenti n. 18. 

 

Entra il Presidente e riassume la Presidenza, presenti n. 19. 

 

Il Presidente sospende i lavori alle ore 13,35.  

 

Alla ripresa, alle ore 15,10, partecipa alla seduta il Segretario Generale, Dott. Gabriele Pecoraro. 

 

Il Presidente accertata la presenza di n. 19 Consiglieri (All. A) dichiara valida la seduta, sostituisce il 

Consigliere Caldarera, quale scrutatore, con la Consigliera Corleto ed invita il Consiglio alla 

discussione.  

 

MANUZZA: Dopo essersi complimentato con la Dott.ssa Zizzo per l’incarico di Assessore rimarca il 

ritorno alla quota rosa in Giunta. Si compiace per il fatto che sono state individuate personalità di 

spessore del luogo. Le deleghe affidatele si sposano benissimo con la Dott.ssa Zizzo. Ringrazia 

l’Assessore Pellitteri per il lavoro svolto e richiama i bilanci approvati in questa consiliatura, anche 

se doveva essere più presente a Castelvetrano. Richiama l’intervento del Consigliere Campagna nel 

chiudere a qualsiasi incontro e si augura che ci sia un ripensamento; 

 



CURIALE: il dibattito politico è stato impostato sulla nuova compagine assessoriale, ma è opportuno 

fare una discussione su questa Amministrazione essendo già al giro di boa. Oggi si certifica che non 

c’è assolutamente rispetto per questo Consiglio Comunale da parte del Sindaco che è assente Lo 

sporadico intervento del Sindaco di questa mattina dimostra l’assoluta mancanza di rispetto. La 

squadra assessoriale formata all’inizio non c’è più e questo è sinonimo delle capacità di questa 

Amministrazione. Dando lettura delle dimissioni dell’Assessore Pellitteri si sofferma su alcune 

considerazioni del modus operandi dell’Assessore stesso. Si sofferma successivamente 

sull’approvazione dei documenti finanziari e sul comportamento del Sindaco e delle deleghe date con 

il nuovo assetto. Nel 2020 il Sindaco rilascia una intervista in merito al fatto  che non sarebbe stato 

più consentito il doppio ruolo di Consigliere ed Assessore mentre oggi, dopo la rimodulazione, nulla 

è cambiato. Il collega Martire ha detto la verità: il Sindaco è un pinocchio e continua a prendere in 

giro; 

 

DITTA: si dispiace dell’assenza del Sindaco e degli Assessori; 

 

Esce Mandina, presenti n. 18. 

 

DITTA: Esprime la sua insoddisfazione per il fatto  che il Sindaco, mentre c’è Consiglio, sta 

rilasciando una intervista in spregio al Consiglio. Questo valzer degli Assessori esprime tutta la 

incapacità di questa Amministrazione. Si sofferma sull’intervento del Sindaco relativo alla 

presentazione del nuovo Assessore e sul lavoro svolto dall’Assessore Pellitteri. A seguito di questi 

continui fallimenti il Sindaco dovrebbe farsi certe domande; 

 

VIOLA: lamenta l’assenza del Sindaco e della Giunta che non hanno assolutamente rispetto di questo 

Consiglio. Nell’ultimo Consiglio il Sindaco aveva dato una apertura ma è una presa in giro in quanto 

la richiesta di questo Consiglio  è quella di azzerare la Giunta, mentre continua a nominare nuovi 

Assessori. Queste sono scelte non comprensibili. Si sofferma sull’operato dei singoli Assessori; 

 

TRIPOLI: nessuno ha parlato delle difficoltà in cui si trova questo Comune. Il dissesto viene da 

lontano ed i problemi presenti mettono in difficoltà in primis il Sindaco. E’ probabile che gli 

Assessori , stante queste difficoltà, lascino perché le difficoltà sono tante e si sofferma su queste 

difficoltà alle quali si aggiunge la strategia della minoranza di attaccare continuamente questa 

Amministrazione; 

 

MILAZZO: si rammarica per il fatto che non si parli in questa Aula dei danni causati dal maltempo e 

nello stesso tempo il Sindaco rilascia interviste su questo argomento. Ciò lascia dubbi sull’operato 

dell’Amministrazione. Sarebbe stato opportuno parlare dei danni causati dal maltempo anziché 

parlare un’intera giornata della nuova compagine assessoriale; 

 

Esce Coppola, presenti n. 17. 

 

MANUZZA: nella Capigruppo riunitasi in data giorno 11 si è programmato il da farsi e tutte le forze 

politiche hanno stilato un documento per sapere dall’Amministrazione ciò che sta facendo 

sull’argomento relativo al maltempo; 

 

Esce Manuzza, presenti n. 16. 

 

MARTIRE: l’assenza del Sindaco è molto grave e ciò mette in difficoltà l’intero Consiglio 

Comunale; 

 

Esce Casablanca, presenti n. 15. 

 



MARTIRE: richiama le dimissioni dell’Assessore Pellitteri soffermandosi sull’operato 

dell’Assessore e del suo rapporto con gli Uffici che lasciano intravedere una opaca gestione di questa 

Amministrazione.; 

 

Esce Campagna, presenti n. 14. 

 

MARTIRE: si sofferma sulle nomine fatte fino ad oggi; 

 

Il Presidente, non essendoci ulteriori richieste d’interventi ed altri punti all’O.d.G., scioglie la seduta 

alle ore 16,50. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

Il Presidente 

F.to  Avv. Patrick CIRRINCIONE 

 

Il Consigliere Anziano                                                                                     Il Segretario Generale 

F.to  Vincenza VIOLA                                                                              F.to  Dott. Gabriele Pecoraro 

 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 
                                                  

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 



ALL. “A” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL  17/11/2021 

3^ ripresa ore 15,10 

Seduta di prima convocazione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

X  

2 Vincenza VIOLA 786 X  
3 Salvatore STUPPIA 578  ASSENTE 

4 CURIALE Giuseppe 561 X  

5 Angela Mandina 471 X  
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440 X  
8 Monica DI BELLA 393 X  

9 Ignazio MALTESE 365 X  

10 Marco CAMPAGNA  364 X  
11 Rosalia MILAZZO 357 X  

12 Francesco CASABLANCA 286 X  
13 Angelina ABRIGNANI 264 X  

14 Marcello Craparotta 248 X  
15 Rossana DITTA 243 X  

16 Antonio MANUZZA 225 X  

17 Biagio VIRZI’ 179 X  
18 Antonio GIANCANA 159  ASSENTE 

19 Gaetano CALDARERA 108  ASSENTE 
20 Giuseppa COPPOLA 106 X  

21 Anna Maria LIVRERI 72  ASSENTE 

22 Anna CORLETO 67 X  
23 Francesco VENTO 66  ASSENTE 

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  
   19 PRESENTI     5 ASSENTI 

 

 

 


